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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 14 de maio de 2015 

 

----- Aos catorze dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, no edifício dos Paços 

do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara Municipal, 

Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa Teixeira, 

Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso e Dr. 

António Manuel da Cunha Martins. -------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

cinco minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior 

que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por manifestar a sua satisfação com a inauguração do Lar de Idosos do Centro 

Social e Paroquial de Moimenta, cerimónia que aconteceu no passado dia 03 de maio, 

com a presença do Sr. Ministro da Solidariedade, Emprego e Segurança Social e do Sr. 

Arcebispo da diocese de Braga, entre outras individualidades. ------------------------------- 

----- Em seguida, o Sr. Presidente informou que o evento “II Gerês Trail Adventure”, 

que se realizou entre o dia 30 de abril e o dia 03 de maio, na Vila do Gerês, decorreu de 

forma muito positiva e com grande êxito desportivo, tendo contribuído significativa-

mente para a dinamização da economia local, uma vez que os atletas, familiares e admi-

radores deste tipo de provas de atletismo em percursos de montanha ocuparam muitos 

hotéis e restaurantes da vila termal. --------------------------------------------------------------- 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente comunicou aos Srs. Vereadores da oposição que a 

Piscina Municipal de Terras de Bouro reabriu portas ao público no passado dia 11 de 

maio, cujo horário de funcionamento será das 11:00 h às 21:00 h de segunda a sexta-

feira e das 11:00 h às 18:00 h aos sábados, encerrando aos domingos. ---------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente deu conhecimento de que decorrerá no Parque de 

Exposições de Braga, nos próximos dias 15, 16 e 17 de maio, o evento “Vinho Verde 

Fest”, onde o Município vai marcar presença com stand próprio e com material 

promocional alusivo ao turismo e gastronomia do concelho. --------------------------------- 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Pediu o uso da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado, apresentado um 

Voto de Louvor ao Sr. Professor Doutor José Viriato Capela, conforme se transcreve:  

----- “O Professor Doutor José Viriato Eiras Capela é um ilustre terrabourense que 

dignifica o nosso concelho pelo seu percurso como homem, construído, desde a 

infância, com empenho, esforço, mérito e honra; pela importância que atribui à 

comunidade local e à sua terra, envolvendo-se inteiramente em causas sociais e 

comunitárias, quer como membro da Direção do Centro Social e Paroquial de 

Moimenta, dos Bombeiros Voluntários de Terras de Bouro e de outras Instituições do 

concelho; pelo seu trajeto como professor e académico, sempre procurando valorizar o 

Homem e edificar a história do concelho, da região e do país. -------------------------------- 

----- Muito haverá para dizer sobre tão notável terrabourense, que só uma biografia 

aprofundada poderá relatar. ------------------------------------------------------------------------ 

----- O seu passado de autarca, como vereador da Câmara Municipal de Terras de 

Bouro, é marcado pela preocupação social e pela valorização da cultura, da história e do 

saber em geral, consubstanciado em diversas obras e estudos publicados sobre Terras de 

Bouro. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- No próximo dia 15 de maio, o Professor Doutor José Viriato Capela cessa funções 

como Presidente da Assembleia Geral da Associação Humanitária dos Bombeiros 

Voluntários de Terras de Bouro, instituição que dedicadamente serviu ao longo de 30 

anos. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Nesta circunstância, proponho ao executivo municipal um voto de louvor ao 

Professor Doutor José Viriato Eiras Capela por toda a sua dedicação ao concelho de 

Terras de Bouro e às Instituições de caráter social e humanitário.” -------------------------- 

----- Este Voto de Louvor foi aprovado e destacado por unanimidade. ---------------------- 

----- Em seguida, pediu o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. Luís Teixeira, propondo a 

aprovação de um Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Cândido Costa, ex-presidente 

de Junta da Freguesia de Valdosende. Este voto de pesar foi aprovado por unanimidade. 

----- Usou de seguida da palavra o Sr. Vereador Dr. António Cunha para solicitar 

esclarecimentos adicionais sobre a informação do Sr. Presidente da Câmara Municipal 

na última Sessão da Assembleia Municipal, quando referiu ter havido problemas de 

eletrificação na Piscina Municipal que atrasaram a sua reabertura ao público. ------------- 

----- O Sr. Presidente esclareceu de imediato que se tratou de uma falha técnica que se 

prende com a inexistência de um contador do consumo elétrico devidamente autorizado 
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pela EDP naquela estrutura desportiva, situação que exigiu a certificação da CERTIEL 

para aprovação do projeto elétrico da Piscina e posterior colocação do contador. --------- 

----- Retomou o uso da palavra o Sr. Dr. António Cunha para solicitar um relatório 

técnico sobre esta situação e questionar para quando está prevista a abertura do edifício 

em betão, sito na Barragem de Vilarinho da Furna. -------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente respondeu que, neste momento, ainda não está definida a data 

exata da abertura desse espaço, que será nos primeiros quinze dias de junho, mas poderá 

prestar essa informação já na próxima reunião deste órgão, uma vez que estão a ser 

ultimados os arranjos exteriores e a instalação de energia elétrica e rede de água. -------- 

----- Registou-se de seguida a intervenção do Sr. Vereador Dr. António Afonso, 

congratulando-se com a inauguração do Lar de Idosos do Centro Social e Paroquial de 

Moimenta e com a presença do Sr. Ministro da Solidariedade, Emprego e Segurança 

Social, pela dignidade que trouxe a Terras de Bouro ao estar presente na inauguração 

desta valência que será sem dúvida muito útil para Terras de Bouro. ------------------------ 

----- O Sr. Vereador prosseguiu a sua intervenção, questionando o ponto da situação 

referente ao agendamento das atividades da geminação com Saint Arnoult para o 

presente ano e o ponto da situação alusivo ao programa das Festas Concelhias, visto que 

se começa a aproximar a data destas festividades e ainda não se conhece o programa. --- 

----- Posteriormente, o mesmo Vereador referiu-se a uma notícia divulgada pela 

imprensa sobre o ranking dos municípios melhores pagadores, onde mencionava que o 

município de Esposende é o município melhor pagador do distrito de Braga, sendo que 

o Município de Terras de Bouro não era referido nessa notícia. ------------------------------ 

----- Por último, o Dr. António Afonso referiu que no passado fim de semana esteve na 

Casa dos Bernardos, em Sta. Isabel do Monte, a convite da Dra. Juíza do Julgado de Paz 

de Terras de Bouro para o aniversário do Julgado de Paz, e ficou muito surpreendido 

com o mau estado que a piscina apresenta, quer em termos da qualidade da água quer 

quanto ao estado de conservação do espaço envolvente. Alertou ainda para a existência 

de água dentro da casa das máquinas que deve ser retirada o mais rápido possível. Dada 

a elevada procura que este equipamento tem no Verão, o Sr. Vereador considera urgente 

a reparação destas situações. ----------------------------------------------------------------------- 

----- Para responder às questões colocadas pelo Sr. Vereador Dr. António Afonso, usou 

da palavra o Sr. Presidente da Câmara Municipal. Sobre a geminação com Saint 

Arnoult, o Sr. Presidente referiu que o Dr. Cristóvão Carvalho é quem está a tratar das 

atividades para o encontro de geminação que se realizará no mês de outubro, com data 
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ainda por definir. Quanto ao programa das Festas Concelhias/2015, o Sr. Presidente 

declarou que o programa já se encontra totalmente concluído e que será divulgado 

oportunamente. Por último e sobre o ranking dos municípios portugueses quanto aos 

pagamentos a fornecedores, o Sr. Presidente referiu que não viu essa notícia, no entanto 

salientou que o Município de Terras de Bouro, embora não conste nessa notícia, está 

com os pagamentos dentro de prazos “aceitáveis”, superando largamente a lei que prevê 

o pagamento a fornecedores no prazo de noventa dias. De facto, salientou o Sr. 

Presidente, o Município está neste momento a efetuar os pagamentos referentes ao mês 

de março, isto é, com um prazo de pagamento entre quarenta e cinco a sessenta dias, o 

que é bastante positivo. ----------------------------------------------------------------------------- 

 

----- Sendo 11:45 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 

 


